

Sechsendvierzigster Sonntag.

Wern beende ich die Erzählung nicht, denn ich schreibe lieber Erlebtes als Geschichten, aber ich kann doch Wilhelms und Liliputs Bitte nicht abschlagen. Darum:

Am folgenden Morgen steckte der Knabe die fünfzig Pfennig zu sich. „Die sind es ja eigentlich,“ sagte er, „die das Glück bringen sollen, daheim im Kasten werden sie das nicht können. Es war meine Schuld, weshalb bedachte ich das nicht!“ Der Handel ging heute ganz gut; Heinrich gewann soviel, wie am Tage zuvor, und hatte allerlei Pläne. Nach einigem Nachsinnen wurde er mit sich einig und legte das Geld und auch die fünfzig Pfennig für Bündhölzchen, Zwirn, Seide und Nähnadeln an; mit dem allen wollte er Handel treiben. Vergnügt, und das kleine Päckchen unter dem Arme tragend, schritt er rüstig heimwärts. Er empfand keine Ermüdung, aber wenn dies auch gewesen wäre,